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Quedaron fuera del proyecto original que beneficia a unas 450 familias. 
El parlamentario presentó la solicitud formal en la Cámara de Diputados, 

para que la DOH las incorpore con urgencia. 

Diputado Beltrán pide incorporar a 20 
familias de Selva Oscura a nuevo APR

Bajo la premisa de “el 
agua es un derecho, no un 
privilegio”, el diputado por 
La Araucanía, Juan Carlos 
Beltrán, presentó formal-
mente en el Congreso Na-
cional, la solicitud de que 20 
familias de Selva Oscura en 
Victoria, sean incorporadas 
con carácter de urgencia al 
sistema de Agua Potable Ru-
ral (APR) que está en su fase 
final de construcción.

Y es que estas 20 familias 
quedaron fuera del proyecto 
original que beneficia a un 
total de 450 más, que en lo 
sucesivo podrán contar con 
el servicio de agua potable 
en sus respectivas vivien-
das.

Por este motivo, el parla-
mentario, atendiendo a las 
preocupaciones de los afec-
tados representados por la 
directiva del APR de Selva 
Oscura, decidió elevar su 
voz para interceder por ellos 

y solicitar a la Dirección de 
Obras Hidráulicas que se 
incorporen con urgencia, ya 
que estas familias cumplen 
con todos los requisitos.

En este sentido, Beltrán 
fue enfático al decir en su 
intervención que “veinte fa-
milias de la localidad de Sel-
va Oscura, Comuna Victoria, 
están sumamente preocu-
padas ya que no están sien-
do consideradas dentro del 
proyecto de agua potable 
rural, y esta es una situación 
que se debe corregir por 
parte de la autoridad. Por lo 
anterior, señor presidente, 
solicito que, con carácter de 
urgente, se oficie a la Direc-
ción de Obras Hidráulicas 
para que, en el más breve 
plazo, se realicen las incor-
poraciones de los nuevos 
beneficiarios al proyecto del 
agua potable rural de Selva 
Oscura, en Victoria, los cua-
les, dicho sea de paso, cum-

plen con todos los requisitos 
para poder optar a su incor-
poración”. 

Asimismo, el diputado en-
tregó el listado de las fami-
lias por lo que se espera que 
finalmente la incorporación 
al APR sea un hecho.

Ante esta situación, el pre-
sidente de la APR, Fernando 
Valenzuela destacó que con-
fían plenamente en que las 
gestiones del diputado Bel-
trán traerán los resultados 
esperados. “Creemos noso-
tros que sí se hará, porque 
tiempo atrás tuvimos que 
conseguir recursos adicio-
nales a lo que se nos entregó 
inicialmente, que eran 1.100 
millones aproximadamente, 
y al final nos faltaron más 
de 700 millones, y hubo que 
hacer las gestiones a través 
de la Oficina de Desarrollo 
Social, como en la última 
instancia, y gracias a las 
gestiones que también hizo 

Nanette Andrade

Hinchas de Naval saquearon supermercado 
Unimarc y Botillería La Botica

La derrota de 3 goles por 
1 del equipo Naval de Tal-
cahuano frente al Malleco 
Unido, al parecer fue más 
amarga para un grupo de 
los hinchas de los visitan-
tes, pues terminado el en-
cuentro deportivo que tuvo 
lugar en el estadio Alberto 
Larraguibel Morales de An-
gol, una veintena de ellos 
acudió hasta el supermer-
cado Unimarc de Angol y a 
la Botillería La Botica para 
saquearlos.

Según la información 
preliminar recabada por 

Tras la derrota en el partido frente a Malleco 
Unido, un grupo de los seguidores de la 
oncena de Talcahuano, arremetieron 

contra estos locales comerciales
Las Noticias de Malleco, el 
hecho habría ocurrido al-
rededor de las 18:00 ho-
ras, cuando unos 20 segui-
dores de Naval, ingresaron 
a estos locales sustrayendo 
carnes y bebidas alcohóli-
cas.

Si bien el partido se lle-
vó a cabo en completa 
tranquilidad, la frustra-
ción de los visitantes tras 
la contundente derrota 
que incluyó un autogol de 
parte de los talcahuinos, 
la descargaron de la peor 
manera, saqueando el su-
permercado y la botillería, 
lo que dio paso a la corres-
pondiente denuncia y a la 
apertura de las investiga-

ciones.
Efectivos de la Primera 

Comisaría de Carabineros 
de Angol, habían logrado 
mantener la calma hasta el 
cierre del encuentro depor-
tivo, con dispositivos de se-

guridad distribuidos en los 
alrededores del estadio.

Se espera el reporte para 
determinar con mayor 
exactitud cuáles y cuántas 
serían las especies sustraí-
das por la fuerza, así como 

el pronunciamiento de par-
te de las autoridades del 
fútbol, para determinar si 
se tomarán medidas dis-
ciplinarias en contra del 
equipo como ha ocurrido 
en otros momentos.

nuestro diputado, se logró 
conseguir eso, y aquí está la 
empresa trabajando, enton-
ces confiamos de que a tra-
vés del diputado, los contac-
tos que él tiene en Santiago, 
y que pueda tocar la puerta 
en las oficinas que corres-
pondan, y poder solicitar la 
plata que nos falta”.

Igualmente, acotó que 
“nosotros como dirigentes 
hemos agotado todo lo que 
nos ha solicitado la Direc-

ción de Obras Hidráulicas, 
lo que nos ha solicitado el 
Inspector Fiscal que está 
aquí a cargo de esta obra, 
y hemos cumplido con to-
das esas cosas para los 20 
nuevos arranques, pero ya 
no está en nuestras manos, 
así que pensamos que don 
Juan Carlos, él nos podría 
conseguir y poder conectar 
a estos vecinos, porque más 
que un derecho es una obli-
gación entregar el agua”.
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